



Vauhallan
à la Une

#3
Octobre 2020

COUVRE-FEU ET ÉTAT D'URGENCE SUR LA COMMUNE

« **A** fin de ralentir l'intensification de la propagation du virus, l'état d'urgence a été de nouveau déclaré sur le territoire. »

Le décret national encadrant les mesures générales à suivre a été complété par un arrêté pris par le préfet de l'Essonne. Ainsi, sur la commune de Vauhallan, il en découle l'application des mesures suivantes* :

Le port du masque est obligatoire :

- dans un rayon de 50 mètres aux abords des écoles et de la crèche, ce durant leurs jours d'ouverture et aux heures d'entrée et de sortie des élèves et enfants
- pour tout regroupement de plus de 6 personnes, lorsqu'ils sont autorisés

Les rassemblements et réunions sur la voie publique ou dans un lieu ouvert au public sont interdits :

- dès qu'ils mettent en présence simultanément plus de 6 personnes
- exceptions faites pour les cérémonies funéraires et les manifestations publiques sous réserve que ces dernières aient été déclarées et autorisées

Les rassemblements et réunions à caractère festif ou familial sont interdits dans les établissements recevant du public

La salle des fêtes et le gymnase de la commune ne sont pas autorisés à accueillir du public sauf pour l'accueil :

- des groupes scolaires et parascolaires et leurs encadrants
- de toute activité à destination des mineurs exclusivement.

*Ces mesures sont susceptibles d'évoluer en fonction de l'évolution de la situation sanitaire

VAU'HALLOWEEN

La municipalité est au regret d'annoncer qu'en raison de la situation sanitaire et des nouvelles restrictions gouvernementales, **les ateliers, le goûter et le défilé Vau'Halloween, prévus le samedi 31 octobre 2020, sont annulés.**

Le concours de la plus belle maison ou jardin décoré pour Vau'Halloween est lui maintenu.



Programme du samedi 31 octobre :

18h à 19h : visite des 3 sites retenus par le jury dans le cadre du **concours de la plus belle maison ou jardin décoré sur la thématique Halloween.** Verdict et remise du lot gagnant et «effrayant» à 19h.

FÊTE DE LA SCIENCE

La fête de la science s'est déroulée du 3 au 10 octobre avec cette année une **découverte de la robotique.**

Des ateliers pour découvrir la fabrication et programmation d'un robot étaient proposés et les plus jeunes ont pu s'initier au codage avec les petits robots « coccinelle » Blue Bot prêtés par la Médiathèque Départementale de l'Essonne.



Atelier Blue Bot

Cette manifestation était également soutenue par la Communauté d'Agglomération Paris-Saclay.



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Le lundi 12 octobre, M. Bernard Gleize, Maire de Vauhallan, accompagné de son 1^{er} adjoint, M. Pascal Nawrocki, ont présenté **le fonctionnement du nouveau Conseil Municipal des Jeunes (C.M.J.)** de Vauhallan, sous l'oreille attentive des élèves de CM1 de l'école élémentaire des Sablons. »

LANCEMENT DU CHANTIER JEUNES AU CIMETIÈRE DE VAUHALLAN

8 jeunes (dont 7 Vauhallanais) de 16 à 17 ans, encadrés par des animateurs de l'IFAC et le SIOM, **contribuent du 26 au 30 octobre à l'embellissement du cimetière de la commune.** L'objectif est également de préserver la biodiversité et le patrimoine du village. La commune leur souhaite bon courage pour le reste de la semaine.



RÉINTRODUCTION DES VIGNES À VAUHALLAN

La vigne à Vauhallan est un élément d'histoire important (retrouvez le document « Histoire de la vigne à Vauhallan » au Syndicat d'Initiative).

Pour preuve : Saint Vincent, patron des vignerons est représenté dans un vitrail de l'église Saint Rigomer, Sainte Ténestine, et la vigne est un attribut du blason de Vauhallan.

La vigne se plaît dans un sol particulier... et celui qu'ont découvert M. Fangeux et M. Fleury autour de la Tour en a toutes les qualités.

Accompagnés par les sœurs de l'Abbaye, et soutenus par la municipalité et les associations locales, ces deux passionnés portent un **projet qui vise à replanter des vignes à Vauhallan.**



LA SENSIBILISATION DES SCOLAIRES À LA PRÉSERVATION DE LEUR CADRE DE VIE ET DE LA BIODIVERSITÉ SE POURSUIT !



La Communauté Paris-Saclay prolonge son programme pédagogique « Découvrons et accueillons la biodiversité à l'école » en partenariat avec la Ligue de Protection des Oiseaux (LPO). Pour l'année scolaire 2020-2021, ce sont les **27 élèves de la classe de CM1**, dirigée par Mme Gavalda, qui **profiteront de cette animation.**

APPEL À BÉNÉVOLES POUR L'ASSOCIATION « ALPHABET-IGNY »

L'association Alphabet-Igny a pour mission **l'apprentissage de la langue française** et le développement des connaissances élémentaires afin de favoriser l'insertion et les échanges. Afin de pouvoir accepter l'intégralité des demandes d'inscriptions, l'association est en **recherche de bénévoles « enseignants ».**

Il n'est pas nécessaire d'être ou d'avoir été enseignant, mais de vouloir transmettre ses connaissances à des

personnes en demande d'apprendre.

Rens. : 01 85 41 09 32
association@alphabet-igny.fr
www.alphabet-igny.fr



DATES À VENIR

- **Du 26 au 30 octobre :** chantier jeunes (voir article)
- **Samedi 31 octobre :** concours de la plus belle maison ou jardin décoré pour Vau'Halloween (voir article)
- **Mercredi 11 novembre :** commémoration du 11 novembre 1918. Rendez-vous à 10h au cimetière de Vauhallan.
- **Du 16 au 22 novembre :** exposition des dessins « Dessine-moi le handicap » dans le cadre de la Semaine du handicap à la Bibliothèque (voir article)
- **Octobre-novembre :** « Opération Nounours », collecte des jouets pour les enfants malades ou en difficulté au local de tri situé 1 rue Prosper Alfaric les lundis, mercredis et vendredis de 14h à 17h, et le samedi après-midi sur rendez-vous.

Rens. : 01 69 41 05 93
06 05 08 31 15
josiane.auroy@sfr.fr
charp.cat@orange.fr

